La sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas, Acuamed, ha sido galardonada con el premio TECNIBERIA 2007, en la modalidad de mejor Organismo de la Administración.

Acuamed, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y responsable de las principales obras del Programa A.G.U.A., ha sido reconocida por "haber integrado, de manera eficaz, las distintas ramas de la ingeniería en los proyectos de desalación y en todas las actuaciones de las cuencas hidrográficas del Mediterráneo".

La Asociación Española de Empresas de Ingeniería, Consultoría y Servicios Tecnológicos, Tecniberia, creó estos premios, de carácter bienal, en 2005, coincidiendo con el 40 Aniversario del nacimiento de la asociación.